
No más *jineteo* de impuestos por parte de los bancos: Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que la Secretaría de Hacienda estudia opciones para que los ciudadanos paguen sus impuestos, luego de que la Tesorería de la Federación detectó el año pasado que los bancos privados *jineteaban* los tributos que cobraban en nombre del gobierno. Precisó que Banco Azteca ya no participa en la recaudación.

“Ya no hay este problema de que estaban *jineteando, sudaban*, también se dice así, el dinero, y se quedaban con los intereses”, afirmó la mandataria a siete meses de que la entonces titular de la Tesorería de la Federación, Elvira Concheiro, denunció que desde 2016 detectaron 18 mil incumplimientos al mes de

los bancos que están contratados para recibir el pago de impuestos en sus ventanillas.

Cada uno de esos incumplimientos, dijo entonces la hoy subsecretaria de la Secretaría de las Mujeres, costó a la Federación 903 pesos, lo que sumó 124 mil millones de pesos de enero a septiembre de 2024.

“Eso se terminó –señaló ayer la Presidenta en su conferencia de prensa–. Realmente lo que se paga de impuestos, máximo se entera al otro día y está regulado”.

De cualquier manera, “pedí al secretario de Hacienda que hiciera una revisión de esto y ver, además de los bancos privados, qué otras opciones tenemos para que la gente pague sus impuestos. Ya no hay este problema. Elvira puso orden ahí y ahora otro compañero (Roberto Fernández González) tiene la instrucción de hacer lo mismo”.